

# Revue internationale de la Croix-Rouge

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge**

Band (Jahr): - **(1972)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

responsables du CICR sur les diverses activités de l'Institution, une visite de l'Agence centrale de recherches et de la station de radiocommunications, ainsi que la présentation d'un ou plusieurs films tournés sur le champ des opérations.

## REVUE INTERNATIONALE DE LA CROIX-ROUGE

La *Revue internationale de la Croix-Rouge* est éditée par le CICR, et elle paraît chaque mois en deux éditions, l'une française et l'autre anglaise. Elle est accompagnée de suppléments en langues allemande et espagnole qui reprennent, tous les mois également, les principaux articles et des informations relatives aux tâches du CICR et au mouvement de la Croix-Rouge dans son ensemble.

Avec la chronique des activités extérieures du CICR, des nouvelles de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge ainsi que des Sociétés nationales, des exposés sur la diffusion des Conventions de Genève dans différents pays, des comptes rendus des réunions importantes de la Croix-Rouge et des travaux des institutions internationales, de même que par les illustrations que contient chaque livraison, la Revue est demeurée, en 1972, un périodique vivant et qui reflète constamment l'actualité dans le domaine humanitaire.

Elle a publié des articles sur des sujets historiques, sociaux, juridiques, dont quelques titres suffiront à montrer l'importance et la variété :

La solidarité Croix-Rouge (H. Beer) — La Convention de Vienne de 1969 sur le droit des traités et le droit humanitaire (J. Daniel) — La Croix-Rouge et les problèmes de l'environnement (I. Domanska) — La Croix-Rouge internationale et la paix (J. Freymond) — La Croix-Rouge et l'éducation de la jeunesse (S. Hashimoto) — Henry Dunant et Rudolf Müller (M. Müller) — Sauvetage en montagne et sauvetage nautique en Bulgarie (K. Petrov et D. Venov) — Les réfugiés et les droits de l'homme (P. Weis).

Deux conférences d'experts ont eu lieu, l'an dernier, qui avaient pour thèmes la réaffirmation et le développement du droit international humanitaire applicable dans les conflits armés. La première, qui réunissait à Vienne des experts de la Croix-Rouge, donna lieu dans la Revue à plusieurs articles étendus de même que la seconde,

à laquelle participaient des experts gouvernementaux. Quant à l'œuvre elle-même du CICR dans le monde, elle se trouva illustrée par de nombreuses chroniques où sont rapportés les chiffres des secours distribués aux victimes de la guerre, ainsi que les activités que déploient efficacement l'Agence centrale de recherches à Genève et ses bureaux établis dans différents pays, en particulier à l'occasion du conflit dans le sous-continent asiatique. Pour établir des liaisons entre les Sociétés nationales, le CICR et ses délégations et, lors de certains événements, la Ligue, il convient que fonctionne un Service de radiocommunications auquel la Revue a consacré successivement plusieurs articles.

Signalons encore que, sous la rubrique intitulée « Faits et documents », on a pu lire des articles sur des sujets qui ne touchent pas directement la Croix-Rouge, mais qui évoquent les efforts, sur le plan international, pour défendre l'être humain et sauvegarder ses droits essentiels. Des analyses d'ouvrages et des extraits bibliographiques les complètent de façon détaillée. De plus, grâce à sa rubrique « Dans le monde de la Croix-Rouge », la publication mensuelle du CICR continua d'être le lieu où sont consignés les principaux événements, sur le plan international aussi bien que national, du mouvement de la Croix-Rouge.

Comme on le voit, la *Revue internationale* demeure un moyen d'échanges et, par l'étendue même de son information, représente pour les Sociétés nationales aussi bien que pour ceux, personnalités et institutions, qui se dédient au service du prochain, une source très utile de documentation sur l'activité humanitaire dans le monde d'aujourd'hui. Il faut ajouter que la Revue est distribuée maintenant aux ministères principaux de presque tous les pays et que, en 1972, un effort considérable a été fait pour augmenter également la diffusion parmi les principales universités et bibliothèques du monde, tant en ce qui concerne l'édition anglaise que française.

